

# Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 20. April 2018  
14:01-15:53 Uhr

## Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge

Universität des Saarlandes  
Campus E 26 Raum E.01  
66123 Saarbrücken



**Anwesende:** Hubert Lam, Matthias Zenner (ab 14:20), Sina Kalweit, Katharina Scherer, Kira Klebesz, Julia Ruby, Mirko Stappert (ab: 14:38), Peter-Maximilian Ney

**Gäste:** Fabian Hubertus Kreten (ab 14:16), Rouven Schweitzer (ab 14:24), Marc Hermes (ab 14:39)

### Tagesordnungspunkte

- (1) Laborführungen von AG's
- (2) ZaPF!
- (3) FSR-Wahlen
- (4) Neue Saiten für unsere Gitarre
- (5) Langzeitprojekte
- (6) Kaffeemaschine
- (7) FSK, StuPa
- (8) TOP Tops
- (9) Teambuilding
- (10) CIP-Pool

#### 1. Laborführungen von AG's:

Es könnten Laborführungen angeboten werden, wir brauchen hierfür Ansprechpartner von uns. Wir sollen hierbei als Anlaufstelle funktionieren und Kontakt zu AG's aufnehmen in diesem Kontext.

Julia hält Rücksprache mit Prof. Eschner wie das genau gedacht war. Generell unterstützen wir diese Idee mit Organisation und Werbung.

#### 2. ZaPF!:

Deadline für die ZaPF-Anmeldung: 29. April. ZaPF ist vom 30.05. bis 03.06. Sina, Kira, Hubert, Kevin und Mirko hätten Interesse.<sup>1</sup> Die Interessenten sprechen mit Hubert darüber.

---

<sup>1</sup>Mirko wird dazu überredet.

### 3. FSR-Wahlen:

Die Fachschaftsratswahlen finden vom 22.05-25.05. diesen Jahres statt. 16.05. ist der letzter Tag um sich aufstellen zu lassen. Wir müssen anfangen Werbung zu machen. Es gibt verschiedene Möglichkeiten um dies zu verwirklichen:

- Infotext mit neuem Ansprechpartner
- Infotext und eine Liste um die Mailadresse zu hinterlegen.

Es wurde mehrheitlich für nur den Infotext entschieden. Es gab 6 Stimmen für die 1. Variante, 1 für die 2. und eine Enthaltung.

Es wird zum Aufstellen und zum Wählen geworben. Wir machen Plakate oder übernehmen sie vom letzten Jahr. 5 Stimmen für die alten Plakate, 1 für ein neues Konzept und 2 Enthaltungen. Kira bearbeitet sie bis zur nächsten Sitzung.

PM kümmert sich um die Werbung, hierzu hat Fabian die Unterlagen vom letzten Jahr zur Verfügung gestellt.

Wir wollen durch die Vorlesungen gehen: TP1b, Ex 2, TP3, Ex 3b und Julia würde in den Lehramtveranstaltungen (Schulorientiertes Experimentieren, TP3&4) Werbung machen. Rouvens Vorschlag im GP dafür zu werben wurde nicht gut aufgenommen, da es eher zerstreut ist. Hubert würde jedoch einige Gruppen darauf ansprechen. Matthias übernimmt TP3 und Ex 3b, Kira TP1b und Ex 2. Matthias, Kira und Julia arbeiten dazu einen Motivationstext aus.

Es kam die Idee die AG's zu bitten, auf Übungsblättern zu werben. 4 Stimmen waren dagegen, 4 Enthaltungen.

Das neue System sieht vor, dass jeder Wahlbezirk mindestens einen Wahlhelfer stellt, der in einem anderen Wahlbezirk bei der Wahl hilft. Wir stellen einen Wahlhelfer und machen dazu den Plan in absehbarer Zeit.

Der Wahlleiter kann die Zahl der neuen Mitglieder festlegen. Diese kann aber sollte die 15 nicht überschreiten. Bei der Abstimmung gab es 7 Stimmen dafür die Zahl höher zu setzen, eine Enthaltung. Die Zahl wurde auf 19 festgelegt.

### 4. Neue Saiten für unsere Gitarre:

Wir haben eine viel bessere Gitarre<sup>2</sup>, die jedoch keine Saiten hat. Es werden neue Saiten für die Gitarre gekauft. Die alte, kaputte Gitarre wurde an FHK vererbt.<sup>3</sup>

### 5. Langzeitprojekte:

Bezüglich Lehrpreis gibt es wenig zu tun, da die Evaluationen von Frau Klap noch nicht zurück sind.

Katharina wollte sich besser dafür vorbereiten, wir vertagen diesen TOP auf die nächste Sitzung.

### 6. Kaffeemaschine:

Die Kaffeemaschine muss repariert werden, bis dahin soll sie jedoch nicht im Raum stehen. Franz und Michi werden gefragt ob sie die Reparieren lassen können bis zur nächsten Sitzung.

### 7. FSK, StuPa:

Bei der StuPa Sitzung wurde überlegt etwas aus dem alten Canossa zu machen. Es

---

<sup>2</sup>Ja, FSR Physik hat sogar 2 Gitarren!

<sup>3</sup>Jetzt nicht mehr.

soll ein Aufenthaltsraum daraus gemacht werden.

Hubert ist wieder FSK-Vorsitzender. Wichtige Punkte zur FSK-Sitzung sind unter anderem die Erhöhung der Kosten für das Semesterticket um 3 € und Proteste wegen den Verwaltungsgebühren. Die neue Fachschaftsrahmensatzung soll kommen.

**8. TOP Tops:**

Katharina wird hiermit daran erinnert was zu machen, noch innerhalb dieser Amtszeit.

**9. Teambuilding:**

Teambuilding soll verschoben werden. Durch 5 Gegenstimmen bei der Abstimmung wurde diese Idee verworfen.

**10. CIP-Pool:**

Matthias spricht den Hausmeister an wegen Licht und Lüftung. Wir fragen nach warum der CIP-Pool Samstags zumacht und ob wir an den Öffnungszeiten was ändern könnten.

---

<sup>4</sup>Vielen Dank an PM und Katharina für unsere neue Aufladestation!

<sup>5</sup>Wir planen spontaner zu sein!